



Y el PAN exige a Morena que retire su iniciativa

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL GRUPO PARLAMENTARIO del Partido Acción Nacional (GPPAN) exigió a Morena que retire completamente la iniciativa de "supremacía constitucional", pues consideró que con ella llevarán al país "a la autocracia, al eliminar todas las alternativas legales para que la ciudadanía se defienda de actos arbitrarios del régimen en turno".

La coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, señaló que la propuesta presentada y ya aprobada en comisiones del Senado, "es una iniciativa totalmente dictatorial, que pretende llevar a este país a una autocracia".

Por lo anterior, anunció que el PAN en el Senado y en la Cámara de Diputados rechazará tanto en comisiones como en el pleno lo que calificó como "una gran aberración".

La legisladora reiteró su llamado al coordinador de Morena, Ricardo Monreal, para que impulse en la Cámara de Diputados la pluralidad y se tomen en

cuenta las propuestas de la oposición, porque "lo que tenemos en puerta sí son cuestiones trascendentales para la vida democrática del país".

Tras resaltar que con tantas reformas constitucionales lo que Morena busca es tener una Carta Magna "a modo", Noemí Luna señaló que recientemente el blanquiazul envió a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un escrito libre, solicitándole que se pronuncie respecto a distintas impugnaciones en contra de la reforma judicial.

Sobre la iniciativa morenista de supremacía constitucional, la coordinadora del blanquiazul refirió que representa un reconocimiento implícito de que desde la oposición "sí podemos parar una iniciativa constitucional que contradice tratados internacionales y el propio espíritu de la Constitución".

Respecto a la reforma judicial, la política zacatecana confirmó que la integración de los Comités de Evaluación quedarán conformados la próxima semana, con los lineamientos que impuso Morena en la Junta de Coordinación Política.